



発行所  
**福山民報社**  
 福山市霞町  
 3丁目4番地25号  
 TEL 922-2815  
 Eメールアドレス  
[info@fjcp.com](mailto:info@fjcp.com)  
 ホームページアドレス  
<http://www.fjcp.com/>



8月15日福山駅前 辻県議と福山市議団



# 8月15日終戦記念 議員団で駅前宣伝！

**日本国憲法・  
平和憲法を守れ！**

15日は67年目の終戦記念日でした。

辻つねお県議と福山市議団で、福山駅前の街頭宣伝を行いました。

「日本共産党は日本の侵略戦争を命がけて反対をした唯一の政党です。安保条約をなくし、本当のアメリカからの独立国といえる日本。憲法9条が輝く平和日本に向け、日本国憲法を政府に守らせ、世界の平和に貢献する新しい政治実現に向け頑張ります」と、元氣よく訴えました。

## 公立保育所を守れ

### 民生福祉常任委員会報告

河村ひろ子市議が追及！

8月9日、福山市議会で民生福祉委員会が開かれました。公立保育所の民営化が提案され、河村ひろ子市議が質問をしました。概要をお伝えします。

**公立保育園 2所が民営化！**

福山市はこの日、港町保育所と神辺町の竹尋保育所の2園を廃止し、民営化すると提案をしました。竹尋保育所については、この保育所の近隣にある法人立『誠和保育園』と統合するというものです。



全国障害者研究会・全国大会に参加  
～障害者の生きる権利の実現を～

「つなげよう みんなのねがい」

第46回全国大会が11日・12日広島市内で開催されました。「人間の尊厳を高め合い、発達保障の観点で平和でインクルーシブな（共生）社会を築こう」と全国から2700人が参加し、土屋ともりの市議と河村ひろ子市議が参加しました。

障がいのある人もない人も、当たり前のように生きている事が出来る社会実現に向けた全国への取り組みの力強さを感じました。生きる権利の実現に向けて頑張ります。

河村市議の質問に対し、市は次の答弁をしました。

- ① 老朽の激しい園舎の保育園を対象としている
- ② 地域のニーズに因應するため、今後の利用見込みも考え総合的に必要と移管を判断した
- ③ 引き継ぎ期間は5か月
- ④ 今回の移管については、当該地域や保護者からの要望ではない。

河村ひろ子市議は、「引き継ぎ期間5か月では子どもや保護者との信頼関係の構築は難

しく、短すぎる」「子ども達に公平な保育を提供し、地域間格差をなくすためにも、公立保育園の拡充が必要で、地域や保護者が納得しない限り、民営化を進めるな」と求めました。

**耐震化を急いで！**

福山市の公立保育所は、昭和56年の建築基準法以前に建てられた園舎が55棟もあります。そのため、震度7クラスの地震が起きると、子どもの命を守る事はできません。

福山市は、公立保育の園舎の耐震診断は全く行っていない

市議団で、引き続き保育所の耐震化に向けて頑張ります。

ん。

これまでの河村市議の質問に対し、市は「公立保育所を廃止し民営化を進める中で、耐震化を行う」としています。これでは、震災対策は進みません。河村市議は保育園舎の耐震化問題について、追求しました。

河村：「危険な園舎が放置されている事の認識は？」

市：「課題であると認識している」

河村：「東京都江戸川区は保育園舎の耐震化を100%実現している。阪神淡路大震災直後に、耐震診断を進め、計画的に実現した。福山市も子ども達の命を守るためにも、早急に耐震診断をするべきだ。」

市：「非常に大きな課題であり、将来を見据え、保育所の再整備計画の中で進めていく」

河村：「耐震化は再整備計画とセットにするべきではない。市として財源確保を行い、早急な耐震診断と耐震工事・改築計画を立てる事を強く要望する」

市議団で、引き続き保育所の耐震化に向けて頑張ります。